



Liebe Eltern der Stephan-Gruber-Grundschule,

durch die Anpassung des Betreuungsangebots und den damit einhergehenden Vorgaben sind in diesem Schuljahr nur Mittel für zwei AGs vorhanden. Eine traurige Bilanz, da doch einige von uns ihre Kinder genau aus diesem Grund gerne ins Betreuungsangebot eingebracht haben, um den Kindern eben den Zugang zu einem abwechslungsreichen Nachmittagsangebot zu ermöglichen.

Da die Mittel erschöpft sind, wäre eine Lösung das Nachmittagsangebot aufzubessern und vielfältiger zu gestalten, wenn sich ehrenamtlich AG Leiter aus der Elternschaft finden würden.

Es gäbe hier vielfältige Möglichkeiten sich mit Themen rund um die Bereiche Natur, Sport, Spiel, Kunst, Musik, Sprache, Kochen, Basteln, Handarbeit, Wissen oder Literatur einzubringen.

Wer hätte die Möglichkeit nach den Herbstferien einen Nachmittag der Woche regelmäßig und zu festen Zeiten den Kindern einen Themenbereich näher zu bringen und die Kinder in diesem anzuleiten? Der Beginn für das Angebot wäre nach den Herbstferien und würde zum Ende des ersten Schulhalbjahres enden.

Alle, die Ideen und Interesse haben, können den untenstehenden Abschnitt ausfüllen und in den Briefkasten vor dem Eingang der Schule einwerfen oder den Abschnitt im Sekretariat abgeben.

Es würde uns sehr freuen, wenn sich durch eure Mithilfe das Nachmittagsangebot attraktiver gestalten ließe.

Euer Elternbeirat

Ja, ich könnte mir vorstellen nach den Herbstferien ehrenamtlich eine AG anzubieten:

Themenbereich

Zeitraum

Name

Telefon

Mail

WWE

NEED

YOU